

## Filmpremiere "Jung und jüdisch" 20.09. um 18:00 Uhr im Kino CINEMA Wuppertal

(Berliner Str. 88, Wuppertal-Oberbarmen). Mit Publikumsdiskussion. Kartenreservierung: <a href="www.medienprojekt-wuppertal.de">www.medienprojekt-wuppertal.de</a>

## Jung und jüdisch

## Eine Filmreihe über die Vielfalt jüdischen Lebens

In Deutschland leben mehr als 220.000 jüdische Menschen. Von orthodox bis progressiv, mit unterschiedlichsten Migrationsgeschichten und kulturellen Hintergründen bilden sie eine facettenreiche und diverse Gruppe. Die junge Generation ist häufig in Deutschland geboren und aufgewachsen, während ihre Eltern etwa aus der ehemaligen Sowjetunion oder Israel einwanderten.

Die sechs dokumentarischen Filme zeigen Einblicke in das Leben junger jüdischer Menschen und ihre eigene Sicht auf die Dinge: Was bedeutet es für sie, jüdisch zu sein? Welche Rolle spielen Kultur und Religion? Wie verbinden sie mit ihrem modernen Leben? Weitere Aspekte sind ihre Sichtweisen auf Deutschland, ihr Erleben des erstarkenden Antisemitismus und ihre Umgangsweisen damit oder ihre Beziehung zu Israel. So entsteht ein nicht vollständiges, aber vielseitiges Bild jungen jüdischen Lebens in Deutschland, das als Diskussionsgrundlage z.B. im Schulunterricht als Antisemitismusprävention eingesetzt werden kann oder einfach als lebendiger Eindruck einer wenig sichtbaren Gruppe dient.

Ein Projekt des Fachbereichs Jugend & Freizeit, Kinder- und Jugendschutz und Haus der Jugend Barmen mit dem Medienprojekt Wuppertal, gefördert durch das Landesprogramm NRWeltoffen.